

Une grosse activité comme chaque week-end pour Hervé Féron avec, entre autres :



- Samedi, à 11h30, inauguration de l'exposition proposée par l'UFAL « La Laïcité tout simplement ». Rose Nobile, Présidente de l'UFAL de Nancy agglomération, présentait cette exposition pédagogique et Samuel Farget a passionné l'assistance par ses commentaires. Cette exposition sera visible du samedi 10 au vendredi 16 décembre 2016 à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine, les écoles, collèges et lycées se sont déjà annoncés mais l'exposition est ouverte à tout public.



- Samedi à 16h, Hervé Féron inaugurait le marché équitable « Vet ethic », installé pour le week-end à la salle des fêtes de Tomblaine. Avec les organisateurs, Pascale Didier de « Vet ethic » et les artisans du monde, il a fait le tour de ce marché équitable et solidaire, une expo vente de vêtements, artisanat, bijoux, jeux, décorations de Noël, alimentaire, très achalandée. Des animations pour enfants et pour adultes étaient même prévues. Le Député-Maire, dans sa prise de parole, a dit combien concevoir l'économie autrement, de façon solidaire, « au service de la vie des gens » et non pas l'économie au service de l'économie était aujourd'hui un discours novateur.

- Samedi à 18h, le Député était sur sa circonscription à Villers-lès-Nancy, en compagnie du Conseiller Départemental de Villers-Laxou, Pierre Baumann, à l'occasion de la fête proposée aux enfants pour la Saint Nicolas, fête très réussie. Comme chaque fois à Villers, le Maire n'avait pas invité le Député mais ce sont les acteurs de la vie associative qui lui avait proposé d'être présent, ce qu'il a fait avec grand plaisir.





*En discussion avec ses amis de Villers*

À Laxou, le Maire n'invite jamais le Député non plus, mais ce n'est pas grave, il vient quand même et là c'était à l'invitation de l'association Saint Genès qui organisait son marché de Noël. Un beau marché de Noël très, très sympathique, accompagné là aussi de Pierre Baumann, Conseiller Départemental de Laxou-Villers, de Christophe Girardot et de quelques autres amis. Le Député a fait le tour des stands et a goûté les huitres délicieuses qui participent à faire la réputation de ce marché de Noël convivial à Laxou.